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Безопасный и комфортный шопинг!
Уважаемые покупатели! Все посещения магазинов в связи с эпидемической ситуацией строго в масках! https://www.triumph-plaza.ru/shops

Г. Обнинск, Просп. Маркса, 45 Ре
кл

ам
а.

ПРОГНОЗ ПОГОДЫ НА НЕДЕЛЮ:
Сб 21 января
днём +2
ночью -3

Вс 22 января
днём -1
ночью -4

Пн 23 января 
днём -3
ночью -5

Вт 24 января 
днём -1
ночью -7

Ср 25 января
днём -2
ночью -8

Чт 26 января
днём -1
ночью -3

USD EUR
Источник: www.cbr.ru

 Купить 68,8  Купить 74,5
 Продать 68,8  Продать 74,4

Инвалид  Инвалид  
остался остался 
без кровабез крова

Стр. 8 Стр. 10-11

Наукоград Наукоград 
остался  остался  
без этапа  без этапа  
кубка России по кубка России по 
лыжероллерамлыжероллерам

НЕДЕЛЯ

ИМЕЮТСЯ ПРОТИВОПОКАЗАНИЯ. ПРОКОНСУЛЬТИРУЙТЕСЬ СО СПЕЦИАЛИСТОМ

БОЛЬШЕ НОВОСТЕЙ 
ЧИТАЙТЕ НА САЙТЕ

OBNINSK.NAME

Коммунальная Коммунальная 
вонь вонь 
из Обнинска из Обнинска 
дошла дошла 
до Шапшидо Шапши

Стр. 7

ОБНИНСКА
ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКИЙ ЕЖЕНЕДЕЛЬНИК

19 января 2023, четверг / № 2 (863)

ШОКИРУЮЩЕЕ УБИЙСТВО:ШОКИРУЮЩЕЕ УБИЙСТВО:

В КАНАЛИЗАЦИОННОМ КОЛОДЦЕ НАШЛИ В КАНАЛИЗАЦИОННОМ КОЛОДЦЕ НАШЛИ 
РАСЧЛЕНЕННЫЕ ТЕЛА ДВУХ ОБНИНЦЕВРАСЧЛЕНЕННЫЕ ТЕЛА ДВУХ ОБНИНЦЕВ

Стр. 12-13

Love is..

поговорить с детьми поговорить с детьми 
о безопасностио безопасности

Стр. 3
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ПЛОХАЯ НОВОСТЬ

ХОРОШАЯ НОВОСТЬ

СОБЫТИЯ

В микрорайоне «Мирный» В микрорайоне «Мирный» 
появится новый детский садпоявится новый детский сад

ВОПРОС НЕДЕЛИ

ФОТОФАКТ НЕДЕЛИ

ОТВЕЧАЕТ НАЧАЛЬНИК 
ОТДЕЛА ГОРОДСКОГО 

ДИЗАЙНА И РЕКЛАМЫ 
ОКСАНА ГРИЦУК:

Разбирать ёлки и сни-
мать новогодние укра-
шения в Обнинске начнут 
в следующий понедель-
ник. Управиться плани-
руем  где-то за неделю.

?

В ночь с 18 на 19 января на Бел-
кинских прудах было многолюдно.

Здесь была организована кре-
щенская купель. В неё окунулись 
даже дети.

— Бодрячком, здорово! —  Бла-
женство! Божественно! —  Это не 
передать словами! —  делились 
своими впечатлениями после ку-
пания обнинцы.

К то-то пришёл сюда в первый 
раз. А   кто-то проводит так эту 
праздничную ночь уже 15–20 лет.

— В ночь с 18 на 19 января еже-
годно осуществляется омовение 
населения на Белкинских пру-
дах и реке Протве. На Белкинских 
прудах организован деревянный 
сход, дежурят пожарные, на Про-
тве дежурят спасатели. В среднем 
от 50 до 70 человек окунается на 
прудах, на реке около 30 чело-
век. В этому году температура по-
зволяет большему числу человек 
принять участие, —  отмечает на-
чальник 3 ПСО ФПС ГПС ГУ МЧС 
России по Калужской области —  
полковник внутренней службы 
Иван Дьяченко.

Спасатели говорят, главное —  
чтобы человек был готов. А для 
этого он должен быть трезвым, 
взять с собой тёплое полотенце, 
вещи, в которые можно перео-
деться, и чай.

КОГДА В ОБНИНСКЕ НАЧНУТ КОГДА В ОБНИНСКЕ НАЧНУТ 
РАЗБИРАТЬ НОВОГОДНИЕ УКРАШЕНИЯ?РАЗБИРАТЬ НОВОГОДНИЕ УКРАШЕНИЯ?

В  обнинском ми-
крорайоне «Мирный» 
до 2027 года постро-
ят не только новые 
жилые дома, но и дет-
ский садик

Об этом рассказа-
ла главный архитек-
тор наукограда Ольга 
Лапина.

А на первых этажах 
жилых домов запла-
нированы коммерче-
ские помещения.

—  П о  д о г о в о -
ру с  застройщиком, 
площадь нежилых 
помещений должна 
составлять не более 

20% от общей тер-
ритории многоквар-
тирного дома. Общая 
площадь помещений 
общественного на-
значения по пред-
ставленному проекту 
планировки состав-
ляет 1391 квадрат-
ный метр. Кроме того, 
проектом предусмо-
трено строительство 
в том месте детского 
сада на 100 мест, об-
устройство детских 
и спортивных площа-
док, парковок, а так-
же парка, —  добавила 
Ольга Ивановна.

С о т р у д н и -
ки отде ла эко -
н о м и ч е с к о й 
безопасности и 
противодействия 
коррупции УМВД 
России по г. Ка-
луге расследуют 
случаи незакон-
ного завладении 
м а т е р и н с к и м 
капиталом.

27-летняя жи-
тельница Калуж-
с к о й  о б л а с т и 
заключила договор займа 
со строительной фирмой. 
Предоставив необходимый 
пакет документов, фигу-
рантка получила сертифи-
кат материнского капитала 
на сумму более 639 тысяч 
рублей. Но строить жилье 
дама не собиралась. По-
сле перечисления на счет 

фирмы-заемщика денеж-
ных средств, женщина об-
наличила их, а часть денег 
передала фирме, с кото-
рой заключала договор на 
строительство жилища.

Другая подозреваемая, 
заключив договор займа 
с той же фирмой, незакон-
но завладела материнским 

к а п и т а л о м 
на 397 тысяч 
рублей.

При выез-
де на участки 
предполага-
емого стро-
и т е л ь с т в а 
с о т р уд н и к и 
правоохрани-
тельных орга-
нов построек, 
указанных в 
договорах, не 
обнаружили.

Уголовные дела воз-
буждены по признакам 
статьи «Мошенничество 
при получении выплат». 
За совершение данно-
го преступления санкция 
статьи предусматривает 
наказание в виде лише-
ния свободы на срок до 
шести лет.

В мошенничестве при получении маткапитала В мошенничестве при получении маткапитала 
участвовала калужская строительная фирмаучаствовала калужская строительная фирма

КАК ПРОШЛИ КРЕЩЕНСКИЕ КУПАНИЯ В ОБНИНСКЕКАК ПРОШЛИ КРЕЩЕНСКИЕ КУПАНИЯ В ОБНИНСКЕ
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Мы живем в  таком мире, 
где криминальные но -
вос ти воспринимаются 
нами как просто новости. 
То есть будто навсегда 
привыкли к  тревожному 
инфополю.

Но иногда читаешь новость —  
и аж сердце замирает.

На днях во всех пабликах Ка-
лужской области прошла ин-
формация про двух пропавших 
близнецов, которая потрясла 
город. В Жидре два брата, ко-
торым по 10 лет, ушли вечером 
колядовать и не вернулись. И те-
лефоны с собой не взяли…

Даже представить страшно, 
что чувствовали в этот момент 
родители. Ночь на дворе —  а де-
тей нет. Я  сразу представляю 
себя на их месте, и сердце бьет-
ся чаще в два раза, пульсирует 
страхом.

Искали мальчишек все: во-
лонтеры, спасатели, охотники, 
жители города. Они всю ночь 
прочесывали близлежащие 
окрестности.

Нашлись парнишки только 
утром. Живы! Нашел их папа, 
мальчишки от страха прята-
лись в кустах: родительское 
сердце подсказало, где искать.

Медики осмотрели детей 
и подтвердили, что с ними все 
в порядке.

По предварительной вер-
сии ребята увидели на улице 
 какого-то подозрительного 
мужчину, испугались и спря-
тались, ожидая, что их найдут 
родители. Так и  случилось, 
но после того, как все вокруг 
по тревоге были подняты на 
поиски.

Полиция, волонтеры, медики, 
охотники, просто неравнодуш-
ные жители —  люди объедини-
лись в одну большую команду. 
Беда объединила их, превратила 
в единомышленников. Всю ночь 
продолжались активные пои-
ски. И детей наш-
ли, слава богу.

Хеппиэнд.
О т д е л ь н ы е 

с л о в а  б л а г о -
дарности и восхи-
щения необходимо 
сказать «Лизе —  
А л е р т »  —   э т о 
поисково- спасательный 
о т р я д  и з 
добровольцев.

Их слоган: «По-
т ер я т ь с я  —  не 
значит пропасть».

Образовалось 
это доброе и нуж-
ное начинание 
в 2010 году.

Тогда бо-
лее пятисот 
доброволь-
цев искали 
в  лесу про-
п а в ш и х  —  
девочку Лизу 
пяти лет и ее 
т е т ю .  О н и 
нашли их, но 
спасти, к со-
жалению, не 
успели. Обе 
погибли от пе-
реохлаждения.

Имя девоч-
к и  и   с т а л о 
названием —  
«Лиза- Алерт». 
С  тех пор они 
спасают тыся-
чи людей.

Я   в с е г д а 
с   о г р о м н ы м 
уважением думаю о волонте-
рах. Это же обычные люди. Они 
целый день работали, потом 
пришли домой, забрали из са-
диков своих детей, накормили 
ужином, и собирались отдохнуть: 

посмотреть телевизор, полежать 
в ванной или почитать книгу.

Но вот тут они узнали, что 
пропали два мальчика. Ужасну-
лись, оделись потеплее, взяли 
фонарики и пошли в ночь про-
чесывать лес.

Когда я думаю о таких людях, 
мне сразу кажется, что мир не 
обречен. И тогда понимаю, как 
их много, везде, по всей Рос-
сии, внутри разливается тепло 
и спокойствие от мысли, что та-

кие люди рядом с нами.
Мне кажется, им нужно 

давать  какие-то награды. 
Например, медаль с надпи-
сью «Настоящий человек!» 
или грамоту с  надписью: 
«Спасибо, что ты есть!»

Кстати, глава админи-
с трации Жиздринского 
района Александр Барыбин 
дал комментарий каналу 
ES Евгения Серкина, в ко-
тором дал понять, что они 
все замечают и восхищают-
ся этим… подвигом (отлич-
ное слово, сюда подходит), 
который совершили люди, 
сплотившись.

— Мы благодарны всем служ-
бам: и полиции, и волонтерам, 
и медикам, —  сказал Александр 
Барыбин. —  Мы  обратились 
к  охотникам. Все подключи-
лись  к  поискам.  Отцовское 

сердце  подсказало, 
где искать детей.

У  меня аналити-
ческий мозг, я сразу 
думаю, какие полез-
ные выводы мож-
но извлечь из этой 
истории. Выводы, ко-
торые позволят ей не 
повториться.

Ни в этой семье, ни 
в других.

Н у,  в о - п е р в ы х , 
бдительность.

Мы привыкли ру-
гать детей за теле-
фоны, в которых они 
вечно сидят, но ведь 

если вдуматься, теле-
фон —  это потенци-
альное спасение. Не 
было бы этой паниче-
ской бессонной ночи 
у всей Жидры, если бы 
у детей были с собой 
телефоны.

Спасатели совету-
ют приу чи т ь  де тей 
брать с собой телефо-
ны. И подключить гео-
локацию, чтобы всегда 

знать, где ваше чадо.
А  еще есть брелоки такие, 

беспроводные метки Air Tag, 
которые помогут найти телефон, 
даже если он разрядился. Мне 
старший сын подарил на Новый 
год. И я поняла, что это мега-
полезная штука, которая может 
даже жизнь спасти.

Еще я думаю, что необходимо 
регулярно говорить с детьми на 
тему: «Что делать, если…»

Например, где мы встреча-
емся, если ты потерялся, если 
стемнело, телефон разрядился 
и т. д.

Задавайте детям вопросы, 
слушайте их ответы, предлагай-
те варианты. Ребенок должен 
быть в безопасности, ощущать 
себя защищенным и понимать, 
что делать, если в коконе без-
опасности обнаружилась брешь.

Доброт а и  забот а —  это 
поступки.

П о м н и т е ,  р а н ь ш е 
были жвачки «Love is», 
с вкладышами?

Вот если делать по ана-
логии вкладыши про до-
бро, то…

« Д о б р о т а  —   э т о  н о -
чью пойти в  лес искать 
ребенка».

«Забота —  быть рядом 
в страшную минуту».

«Любовь —  поговорить 
с детьми о безопасности».

Главный редактор  
Елена ЗУЕВА

lenazueva@mail.ru

О ВАЖНОМ

Штука, чтобы детей не терять

Love is..Love is..
поговорить с детьми поговорить с детьми 
о безопасностио безопасности
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ОБНИНСКИЕ ВЫПУСКНИКИ ГОТОВЯТСЯ К СДАЧЕ ЕГЭ

ЕГЭ в 2023 году пройдет в три этапа: досрочный (с 20 мар-
та по 19 апреля), основной (с 26 мая по 1 июля) и дополни-
тельный (с 6 по 19 сентября).

Заявление на участие в ЕГЭ-2023 года можно подать до 
1 февраля включительно.

В этом году в обнинских школах 730 выпускников 11-х 
классов. Предварительно для сдачи ЕГЭ физику выбрали 
25% ребят, информатику —  20% и химию —  23%.

— Как правило, на протяжении нескольких лет сохраняют-
ся показатели выбора предметов, —  говорит зам главы ад-
министрации Татьяна ВОЛНИСТОВА. —  В последние пять лет 
просматривается положительная динамика выбора по фи-
зике, информатике, биологии. Полагаю, что такая динамика 
наблюдается потому, что мы создаем много интересных ин-
фраструктурных объектов, позволяющих повысить интерес 
к этим предметам.

ПОДГОТОВКА НЕДЕЛИПОДГОТОВКА НЕДЕЛИ

В ГОРОДСКОМ ПАРКЕ ОБНИНСКА СНОВА 
ЗАКРЫЛИ КАТОК

Погода шутит.
Вот только 4 января в Обнинске в го-

родском парке открыли каток, который 
был закрыт на несколько дней из-за по-
тепления. И вот снова.

Парк развлечений «Мультилэнд» со-
общает, что каток опять закрыт. Причи-
на тому —  очередное потепление, из-за 

которого подтаивает лед. Пока место для 
активного отдыха не будет работать до 
субботы. Дальше зависит от погоды.

«Очень надеемся, что к выходным все 
заработает», —  рассказали в админи-
страции парка.

По предварительным прогнозам синоп-
тиков, до середины 21 января в Обнин-
ске продержится плюсовая температура. 
Устойчивый минус придет в воскресенье, 
когда на день обещают до –2°..-4°.

РАССТРОЙСТВО НЕДЕЛИРАССТРОЙСТВО НЕДЕЛИ

МАЛОЯРОСЛАВЕЦКИЕ МОРЖИ 
ПОКИНУЛИ ОБНИНСК

А причина проста: в новом году 
в Малоярославце был создан свой 
клуб закаливания.

В итоге двое любителей зимнего 
плавания из соседнего города те-
перь закаляются не в наукограде, 
а в родных пенатах. Всего же в ма-
лоярославецком клубе сейчас со-
стоят 6 человек. В обнинском —  30.

Как рассказал председатель 
клуба закаливания «Обнинские 
моржи» имени Е. Ф. Ворожейки-
на Валерий Астахов, в 2022 году 
на место двоих ушедших моржей 
пришли четверо.

ПРОЩАНИЕ НЕДЕЛИПРОЩАНИЕ НЕДЕЛИ
СЕМЕЙНАЯ ПАРА ИЗ ОБНИНСКА 

ОТМЕТИТ ФАРФОРОВЫЙ ЮБИЛЕЙ
В этом году в обнинский отдел 

ЗАГС уже обратилась первая пара, 
пожелавшая торжественно отме-
тить юбилей фарфоровой свадьбы.

Это 20-летие совместной супру-
жеской жизни.

Отмечать его будут коренные 
жители наукограда —  супруги Жу-
равлевы. Торжество намечено на 
8 февраля.

Напомним, что почетная реги-
страция юбиляров супружеской 
жизни в отделе ЗАГС носит заяви-
тельный характер.

ПРАЗДНОВАНИЕ НЕДЕЛИПРАЗДНОВАНИЕ НЕДЕЛИ

 НОВОСТНОЙ ДАЙДЖЕСТ

ГЛАВНАЯ НОВОСТЬ НЕДЕЛИГЛАВНАЯ НОВОСТЬ НЕДЕЛИ
 

ГЛАВА РОСАТОМА АЛЕКСЕЙ ЛИХАЧЕВ ЗАЛОЖИЛ В ОБНИНСКЕ ПЕРВЫЙ 

КАМЕНЬ БУДУЩЕГО ЗАВОДА РАДИОФАРМПРЕПАРАТОВ

В Обнинск с рабочим визитом приезжал глава Росатома Алексей Лихачев.

Пробыл Алексей Евгеньевич в наукограде два дня —  19 и 20 января.

В четверг, 19 января, у него были запланированы несколько встреч, по-

сещение ФЭИ и общение с молодежным активом, в пятницу же Глава Роса-

тома присутствовал на открытии памятника двум ученым: Ефиму Славскому 

и Константину Семендяеву. Также Алексею Лихачеву показали тренажеры, 

на которых учатся АЭСники.

Кроме всего прочего, состоялась закладка фундамента завода по производ-

ству изотопной продукции медицинского назначения на площадке АО «НИФ-

ХИ им. Л. Я. Карпова» и подписание специального инвестиционного контракта.

А в МРНЦ им А. Ф. Цыба состоялось открытие GMP-лаборатории клеточных тех-

нологий. Финалом пятничного дня станет стратегическая сессия «Развитие ме-

дицинской и фармацевтической промышленности».
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В ОБНИНСКЕ ИНСПЕКТОРЫ ГИБДД 
ПРОВЕРЯТ, КАК ПЕРЕВОЗЯТ ДЕТЕЙ

За 2022  год на территории Об-
нинска произошли 24 дорожно- 
т р а н с п о р т н ы х  п р о и с ш е с т в и я 
с участием несовершеннолетних.

Из них по вине детей —  3 ДТП. 
В  остальных случаях —  по вине 
водителей.

За прошедший год на водителей, 
нарушивших правила перевозки де-
тей, был составлен 171 администра-
тивный материал.

С  целью профилактики и  выяв-
ления подобных аварий с  16 по 

20 января в наукограде проводит-
ся оперативно- профилактическое 
мероприятие «Ребенок —  главный 
пассажир!» По информации инспек-
тора по пропаганде безопасности 
дорожного движения отдела ГИБДД 
Обнинска Натальи Холостенко, на-
ряды дорожно- патрульной службы 
будут дежурить вблизи дошколь-
ных и  школьных образовательных 
учреждений для выявления и про-
филактики нарушений со стороны 
водителей, перевозящих детей без 
использования детского удержи-
вающего устройства и без ремней 
безопасности.

ПРОВЕРКА НЕДЕЛИПРОВЕРКА НЕДЕЛИ

В ОБНИНСКЕ ОРГАНИЗУЮТ ДВЕ КУПЕЛИ ДЛЯ КРЕЩЕНСКИХ КУПАНИЙ
В Горадминистрации заявили о подготовке двух купелей. Их традиционно 

соорудят в районе городского пляжа на реке Протва и на Белкинском пруду. 
У иорданей с 23:00 часов 18 января до 3:00 часов 19 января будут дежурить 
спасатели, но не от МЧС, а от Управления по делам гражданской обороны 
и чрезвычайным ситуациям Обнинска.

Водные места для купания ждет предварительное обследование на 
безопасность.

ПЛАНЫ НЕДЕЛИПЛАНЫ НЕДЕЛИ
С УЛИЦ ОБНИНСКА ЭВАКУИРОВАЛИ 

ЕЩЕ 3 «БРОШЕНКИ»

На штрафстоянку с улицы Гага-
рина отправилась грузовая «Га-
зель» с  номерами московской 
области, с улицы Кутузова забра-
ли «ВАЗ 21150» также с москов-
скими номерами и с проспекта 
Ленина вывезли «ВАЗ 21100» из 
Нижегородской области.

Как сообщили в  МП «Комму-
нальное хозяйство» Обнинска, 
автомобили транспортировали по 
решению комиссии в рамках ис-
полнения постановления адми-
нистрации города от 24.01.2011 
№   6 0 - П  « О б   у т в е р ж д е -
нии Положения об эвакуации 
бесхозяйного, брошенного, разу-
комплектованного автотранспор-
та на территории муниципального 
образования «Город Обнинск».

УБОРКА НЕДЕЛИУБОРКА НЕДЕЛИ

ДЛЯ ОБНИНСКИХ 
ВЕЛОСИПЕДИСТОВ НА ПРОСПЕКТЕ 

ЛЕНИНА ПОЯВИТСЯ ДОРОЖКА
В  Горсобрании первого на-

укограда напомнили о  нача-
ле строительства в  этом году 
продолжения улицы Курчатова. 
На дорогу Обнинск- Кабицыно- 
Лапшинка в 2023 году планиру-
ется направить 130,7 миллиона 
руб лей. В следующем 2024 году 
сумма вырастет почти в 3 раза. 
На строительство намерева-
ются выделить 351,2 миллиона 
руб лей.

Также в этом году продолжит-
ся ремонт городских автодорог 
в рамках нацпроекта «Безопасные 
и качественные автомобильные 
дороги». На эти цели направят 
52,6 миллиона руб лей.

В частности, в планах у города 
отремонтировать участок проез-
жей части проспекта Ленина от 
улицы Мира до Треугольной пло-
щади. Электронный аукцион на 
выполнение этих работ уже со-
стоялся. Подрядчика выбрали. 
На сэкономленные средства от-
ремонтируют тротуар с устрой-
ством велосипедной дорожки по 
четной стороне улицы.

ОЖИДАНИЕ НЕДЕЛИОЖИДАНИЕ НЕДЕЛИ

 НОВОСТНОЙ ДАЙДЖЕСТ
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Пациентка, которую искалечил Пациентка, которую искалечил 
водитель автобуса, благодарит медиков водитель автобуса, благодарит медиков 
за профессиональную работуза профессиональную работу

Многострадальная нога

МНОГО ПЕРЕЛОМОВ,  
СЛОЖНЫХ И ИНТЕРЕСНЫХ

Зима —  время, когда в отделении 
травматологии всегда особенно 
много пациентов с самыми слож-
ными травмами. Врачи называют их 
«интересными». Понятно, что че-
ловек со сломанной в пяти местах 
рукой —  это случай не рядовой, но 
в обнинской травматологии сейчас 
и такой пациент есть.

А молодая мама Тамара посту-
пила в КБ № 8 из Боровска. 14 ян-
варя, в субботу, женщина решила 
поиграть в футбол со своими деть-
ми, поскользнулась, упала и сло-
мала ногу. В Боровской больнице 
пациентке сообщили, что перелом 
непростой, оскольчатый, но боров-
ский врач-травматолог сам сломал 
ногу, поэтому ему не до работы, па-
циентке лучше отправиться на ле-
чение в Обнинск или Калугу. Тамара 
выбрала КБ № 8, и впереди у нее 
непростое лечение. Будем наде-
яться, что врачам удастся собрать 
осколки костей так, как это было 
изначально задумано природой.

А вот Руфина Афанасьевна лежит 
в КБ № 8 с 12 декабря и в редак-
цию обратилась, чтобы рассказать 
об отличной работе медиков.

ПАССАЖИРКА ПОПАЛА ПОД КОЛЕСО
В свои 76 лет Руфина Афанасьев-

на ведет активный образ жизни 
и продолжает работать в инсти-
туте СХР. В начале зимы женщи-
на возвращалась с работы, села 
в автобус «МАЗ», который выпол-
нял рейс по маршруту № 1.На При-
вокзальной площади водитель, 
высаживая пассажиров, не за-
метил, что вышли не все, закрыл 
дверь и поехал. Как потом объяс-
нял шофер, он посмотрел в салон, 

и пассажиров там не увидел.
Руфина Афанасьевна неохотно 

вспоминает тот вечер.
— Я поставила одну ногу на ас-

фальт, а водитель в это время за-
крыл дверь, защемив мне руку, 
и поехал. Колесо поехало по ноге.

От дикой боли пассажирка закри-
чала. Водитель успел остановить-

ся, что избавило пострадавшую от 
перелома, но рваная рана голени 
потребовала длительного лечения 
и до сих пор пациентка находится 
в КБ № 8.

Водитель автобуса позвонил ис-
калеченной пассажирке и принес 
свои извинения, даже предложил 
в любое время прийти в больни-
цу. Руфина Афанасьевна получает 
лечение по страховке и лечением 
очень довольна.

— Что говорить, —  отмахива-
ется от разговоров о той поездке 

пострадавшая. —  Лучше давай-
те напишем про наших отличных 
врачей.

СДЕЛАТЬ ВСЕ ВОЗМОЖНОЕ 
И НЕВОЗМОЖНОЕ

— Профессия врача, я  считаю, 
героическая. Но особенно это от-
носится к врачам- травматологам, 
работающим с исключительными 
травматическими случаями, когда 
приходится искать нестандартные 
решения, —  рассказывает Руфина 
Афанасьевна.

За месяц пациентке провели мно-
жество анализов, исследований 
и медицинских манипуляций, Ле-
чащий врач-ортопед КБ № 8 ФМБА 
России Василий Гераськин терпе-
ливо и подробно объяснял план ле-
чения. Вдумчивая работа докторов 
помогла избежать опасной для здо-
ровья пациентки операции.

Однако провести больше меся-
ца в стационаре —  это серьезное 
испытание для любого человека, 
и здесь очень многое зависит от 
медиков.

— В отделении травматологии 
под руководством Василия ГЕРАСЬ-
КИНА медицинский персонал рабо-
тает слаженно и четко, откликается 
на все просьбы пациентов, —  рас-
сказывает пациентка. —  Я попала 
в отделение с  тяжелейшей трав-
мой ноги, но в хорошие руки, кото-
рые вот уже много дней приводят 
в надлежащее состояние мою ногу. 
Василий Сергеевич классный спе-
циалист, который старается сде-
лать для пациента все возможное 
и невозможное.

— На сегодня раны пациент-
ки заживают, —  заверил Василий 
Сергеевич.

Кроме того, Руфина Афанасьевна 
благодарит всех врачей и медсе-
стер кардиологического отделения 
под руководством Щербак Ольги 
Михайловны за их чуткое отноше-
ние и высокий профессионализм.

Пожелаем пациентам скорейше-
го выздоровления, а врачам —  про-
дуктивной работы.

 Автор Рената БЕЛИЧ
gazeta40@mail.ru

Больше месяца пришлось лечи
ться 76‑летней 

жительнице Обнинска после 
того, как 12 дека-

бря прошлого года она попала
 под заднее колесо 

автобуса. Второй месяц она
 лежит в стаци-

онаре КБ № 8. Как пострадавшей удает
ся со-

хранять олимпийское спокой
ствие и хорошее 

настроение?

— Профессия вра-
ча, я считаю, ге-
роическая. Но 
особенно это от-
носится к врачам- 
травматологам, 
работающим с ис-
ключительными 
травматически-
ми случаями, когда 
приходится искать 
нестандартные 
решения.
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Проблема наших властей 
(в других муниципалитетах, 
впрочем, тоже часто) в том, 
ч т о он и д е монс т риру ю т 
управленческую слабость 
и  мягкотелость, тотальное 
неумение решать вопросы на 
местах, системно подходить 
к решению проблем.

НА СЛОВАХ ТЫ ЛЕВ ТОЛСТОЙ…

Говорить и писать отчеты всегда 
легче, перекладывать ответствен-
ность —  еще проще, брать ее на 
себя —  уже задача со звездочкой. 
Это тебе не бравурный пост в теле-
грамме накатать о важности раз-
вития в Обнинске науки и том, как 
приоритетны для властей жители 
и их комфорт.

Все красивые слова имеют 
свой ство разбиваться о кирпичи 
суровой реальности. Поэтому об-
нинцы, уже просто не веря в от-
клик от властей, идут напрямую 
к  губернатору. Так и  поступи-
ли жители дома по улице Марк-
са, 126. Ситуация в  доме прямо 
скажем —  дурнопахнущая.

Произошла авария, из-за чего 
в подвале начали скапливаться ка-
нализационные стоки. Думаю, ни-
кому не надо популярно объяснять, 
что данные стоки имеют крайне 
специфичный запах. Еще хуже, что 
подвал содержит подсобные по-
мещения, где собственники могут 
хранить личные вещи. В общем, уро-
вень воды по геометрической про-
грессии повышал уровень ущерба.

В   какой-то момент он стал на-
столько критическим, что в доме 
пришлось отключить воду, так 
как под угрозой короткого за-
мыкания были датчики горячего 
водоснабжения.

Где же управляющая компания, 
возмутится читатель? Местные жи-
тели ее вызвали, буквально зава-
лили звонками и письмами, заодно 
обращались в Водоканал и иные 
структуры.

…А НА ДЕЛЕ?

Как нам сообщил представитель 
УК, устранять засоры в канализа-
циях —  ответственность муници-
палитета, со своей стороны все, 
что они могли сделать —  сдела-
ли. А что, собственно, сделали? 
Приехали коммунальщики и на-
чали откачивать воду. С  грехом 
пополам часть откачали, но про-
верить засоры и прочистить их не 
догадались.

К чему это привело, догадывае-
тесь? Стоки начали наполнять под-
вал снова! И наша песня хороша, 
начинай сначала. Снова подключа-
ются все те же действующие лица, 
но  почему-то проблему все никак 
не удается решить.

Жители валят на УК, власти ва-
лят на УК, УК открещивается и го-
ворит, что ремонт и  прочистка 
канализации —  ответственность 
муниципалитета.

И  где-то в самой середине этого 
балагана простые люди. Которые 
вынуждены, заходя в подъезд, за-
жимать нос, потому что дышать не-
возможно. Которые уже мысленно 

попрощались с  пропитанными 
насквозь испражнениями веща-
ми в подвале. Которые боятся что 
из-за жуткой антисанитарии, тво-
рящейся сейчас в доме, может раз-
растись плесень или не дай бог 
еще какая беда случится.

ЕЖИК —  ПТИЦА ГОРДАЯ, ПОКА 
НЕ ПНЕШЬ, НЕ ПОЛЕТИТ

Люди обессилены и ищут помо-
щи уже у губернатора. Коммента-
рий, полный отчаяния, появился 
под постом губернатора в  теле-
граме о заседании совета финан-
систов России. Казалось бы —  где 
коммуналка, а где финансисты?

И знаете, что? Людям ответили! 
На них  наконец-то обратили вни-
мание! Снова работает губерна-
торский пинок. В итоге получается, 
что у жителей вырабатывается не-
кий паттерн —  местные власти ни-
чего не будут делать без строгого 
указания сверху.

С  проблемой обещали разо-
браться, а весь ущерб, если тако-
вой имеется, возместить. И если 
вдруг ничего не будет сделано, что 
ж, обнинцы точно знают, куда им 
писать.

И это, скажу я вам, скорее груст-
но. Потому что амебность властей 
и  попытка сыграть в  «Моя хата 
с краю —  ничего не знаю», рушат 
доверие к этим самым властям на 
корню.

Автор  
Любовь МЕДУШЕВСКАЯ 

immortality737@mail.ru

Коммунальная вонь из ОбнинскаКоммунальная вонь из Обнинска
дошла до Шапшидошла до Шапши
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— Я не жалуюсь, у каждо-
го свои трудности. И обыч-
но все вопросы решаю 
сам. Но сейчас тяжело, —  
будто извиняясь за ситуа-
цию, в которой оказался, 
говорит Андрей.

Обгоревший холодильник, ко-
потью покрытые стены 
и вещи, и  каким-то чудом 
уцелевшая палитра кра-
сок для волос —  все, что 
у Андрея осталось после 
пожара.

— Этот гараж был моим 
домом и небольшим бар-
бершопом, в  котором 
я стриг людей, —  расска-
зывает погорелец.

ПЕРЕЕЗД В ОБНИНСК

Андрей Сикач из се-
мьи потомственных во-
енных. Жил в  Туркменистане. 
В  2017  году вместе с  женой 
и двумя дочками по программе 
переселения соотечественни-
ков переехал в Обнинск. Вскоре 
с супругой расстался.

— Так получилось, —  говорит 
мужчина.

Он пытался устроить свою 
личную жизнь с другой, не сло-
жилось —  разошлись. Ни бра-
тьев, ни сестер у  Андрея нет. 
Только мама в Туркменистане, 
которую он не хочет огорчать.

— У меня были долги. Я  не 
знал, как от них избавиться, 
не мог себе позволить жить 
как обычные люди. А  так как 
у меня был гараж, перебрался 
в него, —  говорит Андрей.

По словам мужчины, он пы-
тался встать на ноги —  брался 
за любую работу. И доставщи-
ком трудился, и риэлтором, и на 
заводе, и в торговом центре. По-
том сильно заболел.

— За год переболел пятью 
болезнями. Одна хуже другой. 

И в аварию попал —  весь пере-
ломан был. С последним забо-
леванием оказался в больнице 
Обнинска —  абсцесс, перито-
нит —  в общем, проблема с ки-
шечником. Меня едва спасли. 
Второй год я  хожу с  колосто-
мой, —  добавляет мужчина.

С  инвалидностью обустро-
иться оказалось еще труднее. 

Андрей вспоминает, что пер-
вое время в гараже мечтал про-
сто помыться. Даже это сделать 
было непросто. Но руки он не 
опустил.

— Когда остался один, я как 
бомж выглядел —  бородатый, 
лохматый. Но у меня никогда не 
было склонности к  алкоголю. 
И я понимал, что надо  что-то де-
лать, —  вспоминает он.

С ЧИСТОГО ЛИСТА

У мужчины была мечта стать 
парикмахером. Но никто из близ-
ких всерьез это не воспринимал.

— Мне говорили: «Да  куда 
тебе, у тебя ничего не получит-
ся!» Когда я немножко оклемал-
ся после больницы, стал искать, 
где можно выучиться. Увидел 
в  городе на салоне надпись: 
«Обучаем парикмахеров». За-
шел. Мне подсказали, как пройти 
бесплатное обучение. Обратил-
ся в Центр занятости в старом 

городе. Месяца три-
четыре ждал. А потом 
мне из Центра позво-
нили: «Вы  все еще 
хотите учиться?», —  
вспоминает Андрей.

Парикмахерскому искусству 
его обучала Ольга Филиппова. 
Андрей сразу нашел с ней об-
щий язык.

— Я хотел быть парик-
махером, но мужским. 
А она мне: «Нет! Вы буде-
те универсалом!» Я  сна-
чала немного возмутился, 
куда мне делать женские 
стрижки! А потом мне даже 
понравилось, —  смеется 
погорелец.

— С Андреем мы позна-
комились, когда в Центре 
мастеров я  преподавала 
парикмахерское искусство. 
Он к нам пришел обучать-
ся. Несмотря на инвалид-
ность, Андрей настоящий 
трудяга. Всегда задавал 

вопросы, всем интересо-
вался, —  рассказывает 
Ольга Филиппова.

ГАРАЖНЫЙ БАРБЕРШОП

Получив парикмахер-
скую корочку, Андрей 
стал искать работу в са-
лонах красоты.

— Но трудоустроиться 
оказалось не так просто. 
Нет опыта, своей клиент-
ской базы, с  чего-то нуж-
но платить аренду. Да 
и  никто не хочет брать. 
И я стал на «Авито» выставлять 
объявление —  стрижка 200 руб-
лей. Но и оно не сработало, —  
говорит мужчина.

Тогда он решил стричь людей 
бесплатно в гараже —  клиентам 
новая стрижка, Андрею опыт.

Так появился «Гаражный бар-
бершоп». Андрей оборудовал 
место в гараже, стал закупать 
инструменты, снимать видео 

своих работ и выклады-
вать на YouTube. Косяком клиен-
ты не пошли, в основном Андрей 
стриг знакомых.

— К то-то 100  руб лей даст, 
 кто-то —  200. Если в месяц 2–3 
стрижки было —  то это празд-
ник, —  говорит парикмахер.

И когда стало казаться, что 
жизнь  наконец-то наладилась, 
случился пожар.

НА ПЕПЕЛИЩЕ

— Скорее всего, это было ко-
роткое замыкание, —  считает 
Андрей. —  За два-три дня сто-
ял  какой-то непонятный запах. 
Я поменял все —  вилки- розетки. 
1 января приехал в гараж това-

рищ, чтобы починить свой мо-
тоцикл. Звонит мне: «У  тебя 
пожар!» Огнетушителем, во-
дой, снегом —  чем могли, тем 
мы его сами и потушили. Но по-
сле пожара ничего живого не 
осталось.

По счастливой случайности 
в тот день Андрей положил па-
спорт в карман. Одежда, в ко-
торой он был и  паспорт, еще 

пара-тройка отмытых от копоти 
вещей —  вот и все имущество.

Благотворительная органи-
зация «Банк вещей» помогла 
с одеждой. Парикмахер Ольга 
Филиппова на время нашла ин-
валиду жилье.

— Дядька он хороший, скром-
ный, но попавший в  сложную 
жизненную ситуацию, когда 
с жильем беда, податься некуда, 
приходится жить в гараже, кото-
рого теперь нет. Он парикмахер 
и  классный мастер по сварке 
пластика. У  него сгорело все 
оборудование для работы. Так 
что из помощи было бы здорово 
отремонтировать гараж, чтобы 
было где жить и работать, и по-
мочь оборудованием для стриж-
ки и сварки. Это было бы самое 
ценное, —  считает Денис Дубов, 

сосед по гаражу.
Сейчас Андрей устроился 

на газовую заправку. И  не 
теряет надежды восстано-
вить гараж.

— У меня там были эле-
ментарные удобства. Я по-
смотрел на YouTube, как 
люди живут в гаражах, мне 
это вдохновило, —  говорит 
мужчина.

А н д р е ю  о ч е н ь  н у ж -
ны специальные мешки- 
калоприемники, без которых, 
в связи со своим заболева-
нием, он не может ходить 
в туалет. Они сгорели. А пар-

тию на полгода он только полу-
чил перед праздниками. Также 
ему необходима физическая по-
мощь в  разборке обгоревших 
вещей. Как нам стало известно, 
гараж Андрей снимает.

Связаться с Андреем можно по 
телефону —  8–953–324–32–85.

Елена ФРАНЦУЗОВА

СИТУАЦИЯ

ИНВАЛИД ОСТАЛСЯ БЕЗ КРОВА
1 ЯНВАРЯ СЛУЧИЛСЯ ПОЖАР В ГАРАЖЕ, КОТОРЫЙ 
БЫЛ ДЛЯ АНДРЕЯ СИКАЧА И ДОМОМ, И МЕСТОМ, 
ГДЕ ОН ПОДРАБАТЫВАЛ.

Огонь уничтожил гараж, в котором жил два года инвалид Андрей Сикач.

Андрею нравится стричь людей. В барбершоп в основном приходили 

знакомые.

После пожара практически ничего не уцелело.

Вот так до пожара выглядел «Гаражный 
барбершоп».



www.pressaobninsk.ru 19 яНВаря 2023, ЧЕТВЕрг / № 2 (863)НЕДЕЛЯ
ОБНИНСКА 9ТРАНСПОРТ

Ни одна, наверное, тема 
не поднималась так ча-
сто на страницах «Неде-
ли», как тема транспорта. 
Последние несколько но-
меров она просто вышла 
в  топ. И  дело вот в  чем. 
В   О б н и н с ке  з а д у м а л и 
транспортную реформу, 
решили оптимизировать 
маршрутную сеть —  уйти 
от частного извоза к  му-
ниципальному.  Влас ти 
даже пригласили специа-
листов из Высшей школы 
экономики, чтобы те про-
работали план изменения 
сети —  представили виде-
ние того, какие маршруты 
нужны, какие нет, сколько 
вообще необходимо авто-
бусов и так далее.

Публикация этого проекта 
вызвала огромный резонанс. 
Редакцию буквально завалили 
звонками и письмами. Причем 
абсолютное большинство из 
них касались работы 21 марш-
рута. Все просто —  специали-
сты из ВШЭ его предлагают 

вообще отменить, а  вместо 
этого усилить восьмерку. Прав-
да, придется делать пересадку, 
но это нормально в условиях 
немаленького города, посчи-
тали в ВШЭ. 21 маршрут они, 
кстати, отнесли к непопуляр-
ным, поэтому и выдвинули та-
кую идею.

Обнинцы, конечно, в  корне 
не согласны с такой позицией. 
И свое возмущение предпочи-
тают транслировать непосред-
ственно журналистам, чуть ли 
не требуя, чтобы мы добились 
пересмотра проекта.

— Я хочу возмутиться о  за-
крытии 21 маршрута. Когда, ин-
тересно, обследовали №  21? 
Я им пользуюсь с апреля по ок-
тябрь, я пенсионерка и езжу на 
дачу. И  вот что хочу сказать: 
с 7:00 до 11:00 маршрут подъ-
езжает к «Плазе», сидячих мест 
нет, а выезжает из города пере-
полненный. Может с  11:00 до 
15:00 он и ездит более свобод-
ный, но после 14–15 часов едут 
школьники, ведь в дачных по-
селках сейчас очень много лю-
дей, кто живет там постоянно. 
Уже не говорю, что на промзо-

не много малых и средних пред-
приятий. Они что, не платят 
налоги в  городской бюджет? 
Вместо того чтобы продлить 
№ 8 до Олимпа, предлагают со-
кратить то, что пользуется спро-
сом у  населения! —  говорит 
Татьяна Гончарова.

— Я езжу на 21 маршрутке от 
Аксеновской площади на Ка-
лужскую улицу, это одна-един-
ственная маршрутка, на которой 
можно так добраться на Калуж-
скую и  обратно! Удивительно 
и  поразительно, что посчита-
ли, что маршрут не нужен! Кто 
это вообще решил, что она ез-
дит полупустая? Постоянно туда 
еле втискиваемся. Нельзя отме-
нять 21! —  возмутилась другая 
жительница Обнинска Мария 
Леонтьева.

Звонков и писем подобного 
содержания у нас уже скопился 
не один десяток. Впрочем, дер-
жать ответ все равно должны 
власти —  пусть и держат.

Автор  
Любовь МЕДУШЕВСКАЯ 

immortality737@mail.ruВШЭ предлагает отменить маршрут № 21 и усилить восьмерку

НАЧАЛЬНИК УПРАВЛЕНИЯ ПОТРЕБИТЕЛЬСКОГО РЫНКА, 
ТРАНСПОРТА И СВЯЗИ АННА ЕРЕМИНА:

— Во-первых, хочется 
успокоить горожан и напом-
нить, что никто не отменя-
ет 21 маршрут. На данный 
момент идет только обсуж-
дение проекта. В результа-
те совершенно не факт, что 
маршрут будет отменен, 
это жителям нужно пони-
мать. В администрации так-
же идет сбор предложений 
и замечаний по проекту из-
менения маршрутной сети 
Обнинска. Мы собрали уже 
несколько десятков обраще-
ний, каждое из них принима-
ется в работу.

Также хочу отметить, что 
предстоит еще несколько 
обсуждений данного про-
екта —  мы будем говорить 
с  активами ТОСов, устра-

ивать публичные встречи, 
собирать мнения и дальше. 
Нужно понимать, что ком-
фортно людям в  первую 
очередь.

ВСЕ БУДЕТ

Многострадальный 21...Многострадальный 21...
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ВСЕ ТАК ХОРОШО НАЧИНАЛОСЬ

В прошлом году Обнинск во вто-
рой раз принял этап Кубка Рос-
сии по лыжероллерам. Серьезный 
подход к организации крупного 
спортивного мероприятия, под-
готовка трассы, большое количе-

ство участников —  все это дало 
надежду на то, что данные со-
ревнования станут в наукограде 
традиционными. Причем на подго-
товку к кубку у обнинской Федера-
ции лыжных гонок времени было 
всего ничего. Однако у организа-
торов получилось провести меро-
приятие на очень высоком уровне.

Кроме того, спортивное ме-
роприятие такого масштаба —  
неплохой пиар города, причем, 
как с точки зрения туризма, так 
и с точки зрения привлечения 
большего количества участ-
ников, спонсоров и так далее. 
В общем, этап Кубка России по 
лыжероллерам в  Обнинске —  
это максимально круто, пропа-
гандирует спорт, кроме того, это 
плюс для региона, так как растет 
узнаваемость.

ПОДГОТОВКА ПО ВСЕМ 
ФРОНТАМ

С чего же, спрашивается, нуж-
но было Обнинску все рубить на 
корню? Тем более что других 
мест в Калужской области, где 
можно было бы провести сорев-
нования —  нет. То есть по факту 
мы делаем несколько шагов на-
зад и из узнаваемости движемся 
в небытие. А желающих принять 
у себя данные соревнования —  
пруд пруди.

Возможно, организаторы 
проморгали момент подачи за-
явок? Нет! Они не сидели сложа 

руки —  согласовали возмож-
ное проведение Кубка Рос-
сии в  Обнинске с  Минспорта 
Калужской области, а  также 
с российской и региональной 
федерациями лыжных гонок, 
заручились поддержкой спор-
тивного комитета в  лице его 
председателя Константина 
ОЛУХОВА. Что же, спрашива-
ется, могло пойти не так? Да-
вайте разбираться.

И нужно обязательно помнить, 
что у медали две стороны и каж-
дая из них имеет свою правду. 
Мы же ничью сторону принимать 
не будем, обратимся лишь к фак-
там. А теперь по порядку.

ПОВОРОТ НЕ ТУДА

9 ноября 2022 года Констан-
тин Олухов отправляет Николаю 
Комарову официальное письмо 
с просьбой разрешить проведе-
ние соревнований в Обнинске. 
Николай Филиппович ответил 
сначала позитивно, мол, хо-
датайство рассмотрим на но-
ябрьском заседании, добро 
пожаловать.

То ли лыжи То ли лыжи 
не едут…не едут…

Обнинск остался Обнинск остался 
без этапа кубка России без этапа кубка России 

по лыжероллерампо лыжероллерамИ  решение это было 
одного- единственного 
человека —  президен-
та Федерации лыжных 
гонок Калужской обла-
сти Николая КОМАРОВА. 
Какая муха укусила Ко-
марова —  неизвестно, 
но из-за его действий 
сейчас все спортивное 
сообщество, включая 
региональное Минспор-
та, стоит на ушах.

Соревнования по лыжероллерам популярны не только среди взрослых, но и среди детей
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14 ноября 2022 года прези-
дент Федерации лыжных гонок 
России Елена ВЯЛЬБЕ отправ-
ляет аналогичное письмо Мини-
стру спорта Калужской области 
Олегу СЕРДЮКОВУ —  согласо-
вать 15–16 июля 2023 года для 
проведения этапа Кубка России.

24 ноября состоялось то самое 
ноябрьское заседание, после ко-
торого все начало стремительно 
рушиться. И причин тут может 
быть несколько: неосторожно 
брошенное слово, недопонима-
ние, импульсивная реакция.

СЛОВО ЗА СЛОВО

Так вот. На заседании Кома-
ров показался дружелюбным 
и вроде как был готов согласо-

вать проведение этапа Кубка 
России, но до того как мол-
вил финальное слово, Олухов 
обронил фразу, мол, вопрос 
уже решенный. Все это пока-
залось Николаю Филипповичу, 
видимо, дерзостью со сторо-
ны Константина Владимирови-
ча, дескать, как так, без меня 
все решили?! В  то же время 
и тот же Олухов мог просто по-
шутить и иметь в виду совер-
шенно иное, ни коим образом 
не желая хоть  как-то задеть 
Комарова.

В итоге с заседания в Обнинск 
Константин Олухов вернулся не 
солоно хлебавши —  ответ ему 
Николай Комаров так и не дал, 
но пообещал сообщить инфор-
мацию через десять дней.

8 декабря 2022 года в адрес 

президента Федерации лыж-
ных гонок России Елены Вяльбе 
поступает письмо за подписью 
Николая Комарова, цитаты из 
которого будут ниже.

 ВЫДЕРЖКА ИЗ ПИСЬМА
На заседании совета пред-

седатель комитета по фи-
зической культуре и спорту 
Администрации Обнинска 
Константин Олухов зая-
вил, что решение по прове-
дению одного из этапов 
Кубка России по лыжерол-
лерам в городе Обнинске им 
и председателем Комитета 
по лыжероллерам «ФЛГ Рос-
сия» Галиной Шлыковой уже 
принято.

Шлыкова без  каких-либо 
консультаций с Федераци-
ей лыжных гонок Калуж-
ской области подготовила 
и направила письмо за ва-
шей подписью в адрес Мин-
спорта региона с просьбой 
сог ласо в ать  про в е де -
ние этапа Кубка России по 
лыжероллерам…

Решение принятое Олу-
ховым и  Шлыковой спро-
воцировало конфликтную 
ситуацию между россий-
ской и региональной Феде-
рациями, и Министерством 
спорта Калужской обла-
сти, а также дискредити-
ровало аккредитованную 
региональную Федерацию 
лыжных гонок в спортив-
ном сообществе.

Н а  о с н о в а н и и  и з л о -
ж е н н о г о  п р о ш у  в а с 
считать согласование не-
обоснованным и оставить 
без рассмотрения.

ЗЛОСТЬ И ОБИДА

— Сожаление и  разочаро-
вание выказывает лыжное со-
общество Калужской области. 
Мы потеряли этап Кубка России 
в будущем лыжероллерном се-
зоне! Всю эту историю должны 

знать общественники, члены 
ФЛГ КО. От них зависит, кого 
выбирают в Совет ФЛГ, кого 
выбирают президентом и кто 
в итоге хочет развивать лыж-
ные гонки в нашем регионе, —  
такой эмоциональный пост 
появился в группе лыжных го-
нок в социальных сетях вместе 
с  опубликованными письма-
ми. Причем, как уверяет вице-
президент Федерации лыжных 
гонок Обнинска Константин 
Вой тов, в конце декабря Кома-
рову был задан личный вопрос, 
почему он решил зарубить про-
ведение соревнований, но внят-
ного ответа не последовало.

— Мы не знаем, что говорил 
Николай Комаров Елене Вяль-
бе, чем обосновывал это стран-
ное решение, но ФЛГР, к которой 
стоят в очередь по возможности 
проведения многие организаторы 
и в состав которой входят более 
шестидесяти регионов, без сожа-
ления приняла такое решение, —  
разочарованно добавил Вой тов.

Автор  
Любовь МЕДУШЕВСКАЯ 

immortality737@mail.ru

МИНИСТР СПОРТА 
КАЛУЖСКОЙ ОБЛАСТИ 

ОЛЕГ СЕРДЮКОВ:

— Позиция Минис тер -
с т ва спорт а Ка лу жской 
области в целом по всем со-
ревнованиям и видам спор-
та —  максимально стараться 
проводить крупные соревно-
вания на территории региона. 
Мы поддерживаем все Феде-
рации и за то, чтобы этап Куб-
ка России по лыжероллерам 
состоялся в  Калужской об-
ласти, в частности в городе 
Обнинске.

Для меня стало неожидан-
ностью происходящее, так 
как было получено письмо 
от Федерации лыжных го-
нок России, и мы согласова-
ли проведение соревнований 
в городе Обнинске. И мы были 
в  полной уверенности, что 
вопрос решен положительно.

Сейчас мы снова ведем пе-
реговоры с Федерацией лыж-
ных гонок России, довели до 
них нашу позицию. Я очень 
надеюсь, что удастся сделать 
так, чтобы этап Кубка России 
по лыжероллерам состоялся 
в Обнинске.

ПОЗИЦИЯ

Потеря такого престижного соревнования как этап Кубка России ‑ удар по спортивной 
репутации области

И никто в этом году 
в  Обнинске на лыжах по 
асфальту не поедет...
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В то ничем не при-
мечательное утро 

15 января житель Об-
нинска неспешно со-

вершал традиционную 
прогулку. Он заметил, что 
из канализационного люка 
за домом № 7 по улице Лю-
бого бежит вода. Оставить 
коммунальную неисправ-
ность без внимания он не 
смог и вызвал аварийную 
бригаду.

Специалисты прибы-
ли на место довольно бы-
с тро.  Начали осмотр, 
открыли крышку люка 
и остолбенели.

— Честно сказать, если 
бы не увидел костяшку, 
я подумал, что это игруш-
ка. А костяшку увидел, ис-
пугался. Впервые такое. 
Сразу в сторону отошли 
и  позвонили диспетче-
ру. Он вызвал начальство 

и позвонил в полицию, —  рас-
сказал позже работник водока-
нала Алексей.

По его словам, вначале всплы-
ла стопа, которую он и принял за 
игрушку. А затем часть голени. 
Их водой вынесло из колодца. 
После такой находки шок у ра-
ботников аварийной бригады 
пройдет еще не скоро.

ОБНИНСК ВЗДРОГНУЛ

В  11:00 часов на мес те 
уже работала следственно- 
опера т ивна я  г ру ппа.  Д л я 
координации работы право-
охранителей прибыл и  проку-
рор первого наукограда Павел 
Гильдиков.

Первые сообщения о фрагмен-
тах тела, найденных в колодце, 
появились в  СМИ и  соцсетях 
в течение пары часов. Обнинск 
и вся Калужская область вздрог-

нули. Такого ужаса с 90-х годов 
не бывало.

В следственном управлении 
Следственного комитета РФ по 
Калужской области возбудили 
уголовное дело по статье 105 
УК РФ «Убийство». Следовате-
лям предстояла сложная рабо-
та по установлению личности 
погибшего и обстоятельств со-
вершенного преступления. Для 
этого было необходимо откачать 
воду из колодца. Коммунальщи-
ки перекрыли водоснабжение 
в ближайших домах.

НЕ ОДИН, А ДВА

В ходе следственных действий 
проверили и соседние колодцы. 
На дне одного из них правоохра-
нителей ждала новая находка —  
несколько больших пластиковых 
сумок. В таких челноки раньше 
перевозили свой товар.

ШОКИРУЮЩЕЕ 
УБИЙСТВО:

В КАНАЛИЗАЦИОННОМ КОЛОДЦЕ НАШЛИ В КАНАЛИЗАЦИОННОМ КОЛОДЦЕ НАШЛИ 
РАСЧЛЕНЕННЫЕ ТЕЛА ДВУХ ОБНИНЦЕВРАСЧЛЕНЕННЫЕ ТЕЛА ДВУХ ОБНИНЦЕВ

ЗАСОР КАНАЛИЗАЦИИ ОБЕРНУЛСЯ 
СТРАШНОЙ НАХОДКОЙ
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На помощь пришли сотрудни-
ки регионального МЧС. Над ко-
лодцем установили специальное 
подъемное оборудование и из-
влекли баулы. Открыв один из 
них, следователи поняли —  тут 
не один труп, а два.

В СМИ появились первые под-
робности: «По предварительной 
информации, в канализацион-
ном колодце Обнинска обна-
ружили тела не одного, а двух 
человек: мужчины и  женщи-
ны в возрасте 30–40 лет. Вода 
в колодце холодная, и сложно 
понять, как долго они там на-
ходились. Устанавливать вре-
мя и  причины смерти будут 
криминалисты».

Следственная группа про-
должала работу. Ког-
да совсем стемнело, 
из осушенного колод-
ца извлекли еще не-
сколько фрагментов 
тел. Но некоторых ча-
стей все еще не хва-
тало. Их продолжили 
искать.

УБИЙСТВО РАСКРЫЛИ 
ЗА СУТКИ

На следующий день 
около полудня появи-
лась информация, что 
личности погибших 
установлены. Внача-
ле удалось установить 
личность мужчины, а потом уже 
выяснили и  личность женщи-
ны. Об этом сообщили в След-
ственном комитете. Они были 
из Обнинска и проживали вме-
сте, но в официальном браке не 
состояли.

В ведомстве детали престу-

пления раскрывать не стали. 
В это время велись следствен-
ные действия, направленные 
на поиски убийцы. Но не про-
шло и часа, как в УМВД по ре-
гиону сообщили, что в Обнинске 
задержали подозреваемых 
в преступлении.

Это удалось сделать при от-
работке круга знакомых погиб-
ших. Сотрудники уголовного 
розыска вышли на ранее су-
димого местного жителя. И тут 
всех ждал новый шок. По подо-
зрению в соучастии в престу-
плении была задержана юная 
подруга рецидивиста. Девушку 
доставили в территориальный 
орган внутренних дел, а  сам 
подозреваемый уже несколько 

дней находился в следственном 
изоляторе.

Начались допросы. Сле-
довате лям и  прок урат уре 
предстояло собрать неопро-
вержимые доказательства вины 
задержанных.

ПРОКУРАТУРА ПОДТВЕРДИЛА 
ОПЕРАТИВНОЕ РАСКРЫТИЕ 

УБИЙСТВА

Здесь нужно от-
метить, что не все 
жители Калужской 
облас ти повери-
ли, что правоохра-
нители так быстро 
вышли на предпо-
лагаемого убийцу- 
расчленителя. Ведь 
прошли только сут-
ки. В  социальных 
сетях звучали раз-
ные версии. Были 
и  предположения 
о  том, что уголов-
ное дело хотят по-
быс трее закрыть 
и «повесить» убий-

ство на первого попавшегося.
Но они были неправы. У поли-

ции и Следственного комитета 
имелись достаточно веские ос-
нования. Молодая подруга реци-
дивиста начала говорить.

Еще одной серьезной уликой 
стало видео с камер наружно-
го наблюдения. На нем отчет-
ливо видно, как задержанный 
подозреваемый носит тяжелые 
сумки, похожие на те, которые 
были найдены в канализацион-
ном колодце.

Оперативную работу правоох-
ранителей похвалил и прокурор 
области Константин Жиляков.

—  С е й ч а с  п р о в о д я т -
ся следс твенные дейс твия 
и оперативно- розыскные ме-
роприятия, направленные на 
сбор доказательств. Можно 
сказать о том, что преступле-
ние раскрыто за сутки. Это 
сложное было дело, но благо-
даря профессиональной рабо-
те полиции и  Следственного 
комитета удалось выйти на по-
дозреваемого, —  сообщил он 
журналистам.

НОВОГОДНИЕ ПОСИДЕЛКИ 
ЗАКОНЧИЛИСЬ 

ПОНОЖОВЩИНОЙ

Новый 2023 год наступил. Вся 
страна отмечала. 34-летний Ни-
колай* не так давно освободил-
ся из мест лишения свободы. Он 
жил с молоденькой Мариночкой. 
Девушке было всего 17 лет, но 
это не помешало ей увлечься 
грубым, а местами и агрессив-
ным мужчиной. К ним на ого-
нек заглянули, чтобы отметить 
праздник, 43-летний Андрей 
и 31-летняя Елена.

Как водится, выпивали и го-
ворили за жизнь. Никто и не за-
метил в  какой момент беседа 
переросла в ссору. Скорый на 
расправу Николай схватил со 
стола нож и воткнул его в горло 
товарищу, а затем и его подруге.

Таким может быть начало этой 
страшной истории. По пред-
варительной информации ре-
гионального Следственного 
комитета, убийство произошло 
1  января. Николай и  Марина 
не сразу избавились от трупов. 
Прошло несколько дней, когда 
они решили вынести тела по ча-
стям в больших сумках, чтобы 
не привлекать особого внима-
ния. Сумки сбросили в колодец.

УБИЙЦА ОКАЗАЛСЯ ЕЩЕ 
И НАСИЛЬНИКОМ

Шли дни. В  дверь Николая 
и Марины полиция не стучала. 
И они успокоились. Жизнь про-
должалась и, почувствовав об-
легчение и  безнаказанность, 
пара отмечала этот факт, как 
могла. Они даже приглашали 
знакомых в квартиру, где прои-
зошло убийство. Так 10 января 
здесь оказалась новая жертва.

Во вторник, 17 января, появи-
лось сообщение о том, что След-

ственными органами СК России 
по Калужской области прово-
дится расследование уголовно-
го дела по заявлению 17-летней 
жительницы Обнинска. Она со-
общила об изнасиловании 
в  квартире ее знакомых. В  те 
же сутки задержали подозре-
ваемого —  34-летнего хозяина 
квартиры. При задержании по-
дозреваемый оказывал сопро-
тивление. Он размахивал ножом, 
угрожая сотрудникам полиции.

Это оказался Николай. Были 
возбуждены сразу два уголов-
ных дела —  по статье 131 УК РФ 
(изнасилование несовершен-
нолетней) и статье 318 УК РФ 
(применение насилия в отноше-
нии представителя власти). Так 
мужчина и попал в СИЗО.

В ходе расследования этого 
преступления была установлена 
причастность юной сожительни-
цы арестованного к изнасилова-
нию. Она не только находилась 
рядом с мужчиной, но и помо-
гала избивать и  удерживать 
потерпевшую. Марину также 
задержали.

СЛЕДСТВИЕ ПРОДОЛЖАЕТСЯ
Вот так все завернулось. След-

ствие по делу о двой ном убий-
стве продолжалось. И ниточки 
снова привели сотрудников уго-
ловного розыска в квартиру, где 
накануне было совершено из-
насилование. Помещение тща-
тельно осмотрели. Даже ламинат 
сняли, чтобы найти следы пре-
ступления. И нашли…

Как сообщили в Следственном 
комитете области, при тщатель-
ном осмотре места происше-
ствия криминалисты областного 
управления с применением спе-
циальной техники обнаружили 
следы вещества, похожего на 
кровь. Вещественные доказа-
тельства изъяли и направили на 
экспертизу. Ее результаты будут 
получены в течение недели.

А  расследование шокирую-
щего убийства продолжается. 
Добавим, что по ходатайству 
прокуратуры 18 января суд за-
ключил 17-летнюю Марину под 
стражу сроком на два месяца. 
Девушка обвиняется в соучастии 
в изнасиловании и причастности 
к двой ному убийству. Основной 
фигурант по уголовным делам 
Николай находится в СИЗО. Ему 
предъявлены обвинения.

Жертва изнасилования после 
пережитого попала в больницу. 
Сложно сказать, что она испы-
тала, когда узнала, что осталась 
жива и сумела вырваться из рук 
подозреваемых в убийстве.

*Имена  и фамилии  измене-
ны в интересах следствия и из 
уважения к погибшим.

Откачка воды

Помощь МЧС

17‑летняя подозреваемая
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ТРЕБУЮТСЯ

МП «Дом учёных» Требуется 
ДВОРНИК, УБОРЩИЦА 

Тел.: (39)7–04–41, 8–910–915–
56–06

Предприятию в Обнинске требуется 
ВОДИТЕЛЬ с личным легковым ав‑
томобилем. Звонить с 11:00 до 18:00 

89030269636

Предприятию в Обнинске требу‑
ется КОНТРОЛЕР- УЧЕТЧИК 

с частичной работой на улице. 
Требования: внимательность, 

аккуратность, стрессоустойчи‑
вость, умение и желание общать‑
ся с людьми, начальные навыки 
работы на компьютере. Условия: 

5/2 т. +7 961 006–52–27 
Звонить в будние дни с 10:00–

18:00

СНИМУ

Сниму КВАРТИРУ 
89263530299

ОБО ВСЕМ

МУНИЦИПАЛЬНОМУ ПРЕДПРИЯТИЮ 
ТРЕБУЕТСЯ:

ЭЛЕКТРОМОНТЕР ПО 
ОБСЛУЖИВАНИЮ 
ЭЛЕКТРОУСТАНОВОК
Заработная плата:
по результатам собеседования.
Требования к кандидату:
III группа по 
электобезопасности;
стаж работы от 1 года.
Условия: сменный график, пол-
ная занятость.
Оформление по ТК РФ.

Контакты:
МП «УЖКХ»
Адрес: г. Обнинск, ул. Любо-
го д.10
Тел.: 8-(484)-393-90-52  
(отдел кадров)
Резюме отправлять на адрес  
uzkh‑obninsk@yandex.ru с 
пометкой «Резюме. Отдел 
кадров».

ГОРОДСКОЙ ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ

20 января в 15:00 
Новогодний квиз, 
командная интеллектуально- 
развлекательная игра 
«Вокруг света в Новый 
год». 12+
26 января в 19:00 Ба-
лет Аллы Духовой «То-
дес». 6+
27 января в 19:00 Новая 
программа Ирины Круг 
«Подари любовь». 6+
28 января в 18:00 ко-
медия А. Н. Островского 
«Не в свои сани не са-
дись». В главных ролях 
Ирина Муравьёва и Сер-
гей Никоненко. 12+
12 февраля в 18:00 Вла-
димир Спиваков. Кон-
цертная программа «Час 
Баха». 12+

14 февраля в 19:00 Ли-
рическая история о любви 
«Варшавская мелодия».
В ролях: А. Устюгов 
и А. Шиловская. 12+
24 февраля в 18:00 Сер-
гей Пенкин в музыкаль-
ном шоу «Полетели со 
мной». 12+
26 февраля в 18:00 Вя-
чеслав Бутусов и группа 
«Орден Славы» пригла-
шают на большой кон-
церт, посвящённый 
40-летию легендарной 
группы Nautilus Pompilus! 
12+
11 марта в 19:00 Груп-
па КняZz. Андрей Князев 
приглашает вас мощно от-
праздновать его юбилей 
большим концертом! 12+
15 марта в 19:00 Григо-
рий Лепс. 12+

МП «ДОМ УЧЕНЫХ» ПРИГЛАШАЕТ:

05 февраля в 18.00  Алексей 
Сканави. (фортепиано), скрип-
ка, альт. С программой «Моцарт: 
Классика на 1–2–3» 6+
11 февраля 18.00  Сергей 
Полянский(баритон), Татьяна 
Копелевич (фортепиано) с про-
граммой «Эпоха мастеров». 
Вспоминая кумиров 30–50-х 
годов (Леонид Утёсов, Вадим 
Козин, Пётр Лещенко, Марк Бер-
нес и др.) Сергей Полянский 
известен жителям города, как 
бессменный ведущий и солист 
«Вивальди- оркестра» Светланы 
Безродной. 12+
14 февраля 11.00  Лекция 
«Шацкий С. Т. и его школа- 
колония «Бодрая жизнь». 12+
16 февраля 18.00  Московский 
театр «Корона Русского Ба-

лета». Балет «Лебединое озе-
ро». 0+
17 февраля 18.00  Откры-
тие XVIII Международного 
Православного Сретенского ки-
нофестиваля «Встреча» 6+
20 февраля 18.00  Закры-
тие XVIII Международного 
Православного Сретенского ки-
нофестиваля «Встреча» 6+
23 февраля 18.00  Ко Дню за-
щитника Отечества Гала-кон-
церт творческого музыкального 
межрегионального фестиваля 
«Хоровая мастерская CHORUS 
XXI». В программе прозвучат 
классическая, современная 
и народная музыка, а также па-
триотические произведения. 6+
Телефоны кассы: 39–3–18–31,  

39–3–32–74, 3–27–90.0

— В Обнинске атом 
стал мирным. Своим 
созд анием Обнинск 
обязан строительству 
первой в  мире атом-
ной электростанции. 
И с тех пор до приме-
нения ядерных техно-
логий в лечении людей 
огромная дистанция. 
С  точки зрения реа-
лизации технологий, 
это огромный успех. 
Все достижения —  это 
люди. Это наши рос-
сийские ученые, кото-
рым мы признательны.

Но чтобы стать ученым, 
надо нау читься в  шко-
ле. Благодаря Курчатов-
скому институту сегодня 
в Обнинске создаются «кур-
чатовские классы». Физико- 
т е х н и ч е с к а я  ш к о л а 
Обнинска стала одной из 
лучших в стране. Для нас 
это очень важно, —  заявил 
губернатор Калужской об-
ласти Владислав Шапша на 
расширенной сессии ученого 
совета НИЦ «Курчатовский 
институт».

 ЦИТАТА НЕДЕЛИ

«Курчатник» и Обнинск «Курчатник» и Обнинск 
созданы друг для другасозданы друг для друга

Оформление по ТК РФ.  
Полная занятость, соц. пакет.  

З/п по результатам  
собеседования

В СТРОИТЕЛЬНУЮ В СТРОИТЕЛЬНУЮ 
КОМПАНИЮ ТРЕБУЕТСЯ КОМПАНИЮ ТРЕБУЕТСЯ 

ИНЖЕНЕР-СМЕТЧИКИНЖЕНЕР-СМЕТЧИК

 8 (484) 39-79165. О 8 (484) 39-79165. Ольгальга
Реклама.

В   О б н и н с к е  п р о в е -
ли очередной профи-
лактический рейд по 
выявлению мигрантов- 
нарушителей. Для про-
верки на причастность 
к  ранее совершенным 
преступлениям в отдел 
полиции доставили 23 
человека.

Во время рейда удалось 
пресечь 14 админис тра-
тивных правонарушений 
в сфере миграции, включая 
11 фактов нарушения ино-
странцами режима пребы-
вания в  России и  3 факта 
незаконного осуществле-
ния мигрантами трудовой 
деятельности в РФ.

КОРОТКО
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В Управлении потребительского 
рынка, транспорта и связи админи-
страции Обнинска рассказали об 
итогах работы за 2022 год.

Там провели анализ поступивших 
в это структурное подразделение 
обращений граждан по вопросам 
торговли, общественного питания, 
бытовых услуг, транспорта, связи 
и туризма в части защиты прав по-
требителей, по которым были при-
няты соответствующие меры.

Итак, письменных обращений 
в 2022 году было 392, в 2021 году —  
396. Устных —  в 2022 году посту-

пило 2438, письменных —  2322. 
При этом в 2022 году там помог-
ли осуществить возврат денежных 
средств потребителям за некаче-
ственные товары и услуги на сумму 
около 760 тысяч руб лей. В то время 
как в 2021 году —  на сумму около 
380 тысяч руб лей.

Цифры говорят сами за себя. 
В 2022 году наблюдается неболь-
шое увеличение общего количества 
обращений потребителей в Управ-
ление, а вот рост возвращенных 
средств потребителям по итогам 
работы значительный.

По горизонтали: 

С победой в конкур-
се от «Теди» на этой 

неделе поздравля-
ем Елену Новико-

ву! Елена —  мама 
двух замечатель-
ных ребятишек, 
работает конди-

тером и лю-
бит всей 

семьей 
разга-
дывать 
кроссвор-
ды.

ВОПРОСЫ № 2
1. Как зовут главу Росатома? 
2. Кто такая Анна Еремина? 

3. Какой маршрут обнинцы просят  
«не трогать»? 

4. Кем подрабатывал Алексей Сикач? 
5. Когда появится детский сад в микрорайоне 

«Мирный»?

По горизонтали: 3. Гадальный цве-
ток 7. Миндальное молоко 9. Место пре-
бывания музейных экспонатов, ждущих 
своего часа быть выставленными 10. Го-
род в Армении 11. Попугай 13. Оттаяв-
ший участок почвы 14. Обратная сторона 
решки 18. Принц Тутти 19. Роман Э.Золя 
20. Головной убор Человека рассеянно-
го 21. Японская вишня 22. У этого штата 
США есть прозвище «штат большого озе-
ра» 23. Залив в Охотском море 

По вертикали: 1. Дюшесный плод 2. 
Пустынная кошка Африки, похожая на 
рысь 4. Высший сорт фаянса 5. Гора в Ар-
мении 6. Акинак горячего кавказского 
парня 8. Административно-территори-
альная единица России 9. Современное 
огниво 12. Женский купальник, у кото-
рого только трусики остались 13. Насып-
ные рудниковые горы 15. Крыло акулы 
16. Музыкант, которому всё по бараба-
ну 17. Прославленный мореход 20. Ка-
кое действие срывается за саботажем? 

На правах рекламы
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Ответы №1
1. Виктор Сокрустов;

2. 1144 места;
3. 40;

4. Замначальника управ-
ления архитектуры 

и градостроительства;
5. 23 года.

УСЛОВИЯ КОНКУРСА 
Необходимо подсчитать 

количество гласных 
и согласных букв («Й», «Ъ» и «Ь» 

мы считаем  
согласными), а также ответить 

на вопросы по актуальным 
темам номера.  

С ЭТОГО НОМЕРА ВСЕ УЧАСТНИКИ 
КОНКУРСА ДОЛЖНЫ 

ОТПРАВЛЯТЬ СВОИ СООБЩЕНИЯ 
НА WHATSAPP ПО ЭТОМУ 

НОМЕРУ: 8-980-511-88-88. 
ТОЛЬКО WHATSAPP! ЗВОНКИ НЕ 

ПРИНИМАЮТСЯ. ОСТАЛЬНЫЕ 
УСЛОВИЯ КОНКУРСА - ПРЕЖНИЕ.

ПОЛУЧИ 
ПОЛУЧИ 

ПРИЗ  ПРИЗ  

ОТ ТЕДИ!
ОТ ТЕДИ!

З/П ПО ИТОГАМ СОБЕСЕДОВАНИЯ

ИНЖЕНЕР-ЭЛЕКТРОНИК
✔ ОПЫТ РАБОТЫ С ПРОГРАММНЫМИ КОМПЛЕКСАМИ 
АВТОМАТИЗИРОВАННОГО ПРОЕКТИРОВАНИЯ

ИНЖЕНЕР-КОНСТРУКТОР
✔ ПРОФИЛЬНОЕ ВЫСШЕЕ ОБРАЗОВАНИЕ, ПРОФИЛЬ 
РАДИОЭЛЕКТРОНИКА

ПРОГРАММИСТ 1С

КОНТРОЛЕР ОТК

МАЛЯР (ПОКРАСКА ПРИБОРОВ В КАМЕРЕ)

СЛЕСАРЬ- СБОРЩИК РЭА И ПРИБОРОВ

МОНТАЖНИК РЭА И ПРИБОРОВ

Реклама.

ИТОГИ

Обнинским потребителям помогли Обнинским потребителям помогли 
вернуть более 700 тысяч руб лейвернуть более 700 тысяч руб лей
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Наши флористы 
создают 

невероятно 
прекрасные 

букеты невест 
на любой вкус. 

Все букеты 
составляют 

специалисты 
с более чем 

10-летним 
стажем.

Всегда 
исключительно 
свежие цветы 

по 65 и 95 
рублей.

Доставка 
курьером не 

только по 
городу, но 

и за его 
пределами.

+7 (977) 262-65-65 @cvety_cena_odna_65Сvety_cena_odna_65

Более 5000 позиций по фиксированным ценам всегда в наличии

САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ САМЫЙ БОЛЬШОЙ АССОРТИМЕНТ 
ЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕЦВЕТОВ В ОБНИНСКЕ

65,95,125, И 150 РУБЛЕЙ
г. Обнинск, ул. Борисоглебская, д.1,  Гагарина 4а Реклама.

ОКНА
ПВХ и АЛЮМИНИЙ

www.okna-era.ru
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тел. (484) 399-64-00, 3-75-04, (910) 608-15-76
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